



苦鷓神社祭 祭 トマム夏祭り



7月31日と8月1日の2日間、苦鷓神社祭並びにトマム夏祭りが開催されました。

31日の宵祭はコミュニティセンター前で行われ、町内会の焼き鳥やトマムKID'Sクラブの駄菓子などの出店が並び、コーラ早飲み大会やお楽しみ抽選会、花火大会で会場が盛り上がっていました。

8月1日の本祭りは、朝から降雨のため、子どもみこし、子ども相撲などは中止しました。魚つかみのみ小雨の降る中行われました。



第38回 ふるさと祭り



8月4日と5日の2日間、第38回ふるさと祭りが占冠村農村公園で行われました。4日の前夜祭では、ゲームやお楽しみ抽選会、花火大会で会場が盛り上がりました。5日は天候に恵まれ祭りを楽しもうと村内外から大勢の人が訪れにぎわいました。会場には、占冠牛のローストビーフやヤマメの塩焼きなどの出店が軒を並べ、来場客は占冠ならではの「味」に舌鼓を打っていました。



ローストビーフ



ヤマメの塩焼き



エゾシカのロースト



永田ももさん 松下伸義さん 永田裕子さん
今でもお付き合いがあるんですよと、松下さん。

ふるさと祭り～もう一つの故郷～

永田さん親子（写真両端）は、今から8年前の平成16年に占冠小学校（平成17年閉校）で実施していた『山村留学』の体験に占冠村を訪れました。当時小学2年生だったももさんの夏休み期間を利用し、4泊5日の滞在でした。

「山村留学をしようと思ったのは、大自然の中で子どもを育てたかったからです。」

来てみると、住宅はきれいに整理されていて、洗濯機や冷蔵庫などがあって、すぐに暮らせる状態だったんです。ビックリしました。不便はちっとも感じませんでした。

地域の方がとても親切でね。それにここは山に囲まれて、本当にいいところだと思います。」

- ももさん、占冠の思い出はありますか？ - 「みんなで、川で遊びました(^o^)/」

占冠が第二の故郷というももさんは、「楽盛会」のハッピを着て焼き鳥を手伝っていました。